
 

これまでに 40期の皆さんからいただいたコメントを集めてみました。 

 

★現在の活動について・・・みんなで取り組んでいます 
  「一生に一度の大同窓会当番なので、楽しく語り、協力し合いながら、準備していきた

いと思います。できる範囲で良いので、より多くの方に参加してもらいたいです。」 

（赤間会長談） 

 

「頑張っています！！！」 

このコーナーでは、40期同期会の活動に取り組んでいる仲間を紹介します。 

今回は、会議や打合せなど多種多様な事務をしてくれている上村事務局長（元 3 年 6

組）と、法被の製作に先頭に立って取り組んでくれた三嶋企画委員長（元 3 年 9 組）を

紹介します。 

【上村事務局長から、みなさんへ】 

私自身、自分で良いのかなぁという感じですが、とりあえず、楽しくやって行こう

と思っています。皆さんもあまり深く考えないで、運動会の延長みたいな、気軽な気

持ちで参加してほしいなぁと思っています。 

【三嶋企画委員長から、みなさんへ】 

保科さんの素敵なデザインの、立派な法被ができました。来年度の 40期当番の大同

窓会におきましては、皆さんでこの法被を着て、盛り上げていきましょう。 

 

◇◆◇ 赤間会長からみなさんへメッセージ ◇◆◇ 

同窓会とは、同級生が集まるためのものです。今年は関西支部総会（10 月 19 日）  

の当番であり、来年（26 年）は、当番として関東支部総会（10 月）、そして地元飯塚

市での大同窓会（11月）を行うことになります。その間、同期全体で集まる機会は、8

月と 1 月ぐらいと、数えるくらいしかありません。あっという間に、すぐその時は過

ぎていきます。 

 年をとってきたせいでしょうか（笑）、今、私は同級生の顔を見ると日ごろの疲れが

取れ、理屈ではない大きな励みになっています。同級生は、言わば、心の大きな支え

です。 

 一生に一度の当番、せっかくのこの機会に、卒業生 444 名全員が集合し、一度きり

の人生を助け合ってすばらしいものにしていこうではありませんか。 

 みなさん、一緒にやりましょう！みんな、来てよ！ 

 



「懇親会の参加者の声」 

宮地靖子（旧姓武本、元１０組）さんは「初めて総会に参加しました。来る前はもう

卒業して何年も経っているので、私のことを覚えてくれている人はいるのか不安でいっ

ぱいだったけど、皆が温かく声を掛けてくれて、タイムマシンに乗ったような気分にな

りました。同級生っていいなぁと痛感しました。とても楽しかったです。まだ来たこと

のない方、ぜひ気軽にきてみてください。」とコメントしてくれました。 

大谷恵君（元１０組）は写真のように顔を赤くして「じぇ、じぇ、じぇ」と言って楽

しんでいました。 

 

「頑張っています！！！」 （関西支部編） 

関西支部総会に向けて頑張っている坂本勝幸支部代表、久野鎮香（旧姓吉岡、元３組）

支部副代表からコメントが届いていますので、ご紹介します。 

【坂本関西支部代表】  

チーム関西や本部のみんなに助けてもらいながら、自分自身も楽しんでやっていま

す。 「４０期の和」を合言葉に、おもてなしの心で、同窓の皆さんに楽しんで頂ける

ように、そして、次の当番会への弾みになるように、頑張りたいと思います。 

【久野関西支部副代表】 

「一期一会」の気持ちを忘れずに、４０回生が当番を務める会は大同窓会だけでな

く、どの支部の同窓会も、あたたかい気持ちのこもったものになるよう、私達も頑張

ります！皆様もご協力よろしくお願いします。 

 

「頑張っています！！！」 （飯塚編） 

今回は、会計の松岡慎司君（元４組）と企画委員会副委員長の田川由美（旧姓小林、

元３組）です。お二人のコメントを紹介します。 

【松岡君】 

地元金融機関に勤務していることもあって、実行委員会の会計を仰せつかりました。

同級生の皆さんからお預かりした大切な資金ですので、責任をもって厳正に管理して

いきます。特別会費の支払いは大変だとは思いますが、一生に一回の一大イベントで

すので、少しでも多くの同級生が参加してもらえればと思います。 

皆さんからのお振込みをお待ちしてます。 

【田川さん】 

来年度の同窓会に向けて忙しくなりつつも、同級生の皆さんに会える機会が増えて

楽しくなってきました。会議や打合せはスムーズに進んでいます。 

さすが！嘉穂高生です。 

 

赤間会長より、同期のみなさんへ 

私の父は高校６回生で毎月８日に同級生で集まって食事会をしてます。「八〇会」（ヤ

オー会）と言っていますが、会の趣旨は「みんなで最低８０歳までは生きよう」という



もので３０年くらい前から始めたのでしょうか、その日は朝から気になるようで仕事中

も３時を過ぎたくらいからニコニコしています。その父も７８歳。温かい同級生といる

と幸せそうです。 

私たち高校４０回も実行委員会を立ち上げて一年が経ちましたが会議毎に顔を合わせ

ていると、やはり青春時代を共にした仲間は特別な存在だと感じます。みんな変わった

ようでまったく変わってない。話していると当時に帰って話しています。 

そんな時、「高校３年間は無駄な時間は一瞬たりともなかった！」と感じます。 

さて、私たちも一つ上の先輩から実際に襷を引き継ぐ時、今年の１１月２日の大同窓

会がいよいよ迫ってきました。私たちは参加者全員で登壇し、御揃いの法被を着て襷を

もらいます。 

この記念すべき瞬間を、共にしましょう。 

みんな出席してよ！よろしくお願いします。 

 

「大同窓会・懇親会の参加者の声」 

【甲斐さん：旧姓：笹尾、元 6組：写真】 

現在は、福岡市で照明器具メーカーで働いています。今日、大同窓会で 39期の先輩

方のお手伝いを少しさせていただいて、細かい気遣いがこんなにも必要なんだ！と痛

感しました。 

会場では、ラグビー部の先輩、後輩にも 20数年ぶりに会うことが出来て、なんだか

とても“和”みました。 

【松本さん：旧姓：谷川、元 9組】 

    今回、初めて同期会の懇親会に参加しました。懐かしい顔ぶれと、本当に久しぶり

のおしゃべりやフォークダンス、とても楽しかったです。まだ参加したことのない方

も、ぜひ参加してほしいですね。 

 

「頑張りました！」 
【末原さん（写真の右から 3番目）】 

坂本関西支部長、久野関西副支部長を中心に、チーム関西は関西支部総会、懇親会

を無事に終えることができました。初めてのことで、朝から緊張していましたが、40

期の和を発揮し、一致団結して笑って終わることができました。同期のみんなととて

も楽しい時間を過ごすことができ、感謝しています。これからも 40期盛り上がってい

きましょう!(^^)!。 

 

「頑張っています！」  

今回は、関西支部総会にも出席してくれた尾崎君（元 6組）です。 

【尾崎君】 

４０期卒業、第５４代応援団リーダーの尾崎和則です。 

小郡市に住み、朝倉高校に勤めています。同期のみなさんと顔を合わせて、会話を

交わすのは、非常に楽しく元気がでてきます。 



来る２６年度の大同窓会総会の成功に向けて、みんなで力を合わせていきましょう。 

 

「参加者(北九州支部総会)の声」 

【遠藤 靖君（元１組）】 

現在 6年ぶりに母校に戻り勤務しています。同級生とは前回母校に勤務していた 15

年ほど前から 20～30人ぐらい集まって、年に 2～3回ぐらい飲んでいました。当番回

期が近づくにつれ、同期会を行うようになり、久しぶりに会う人が増え、毎日懐かし

い思いをさせてもらうとともに、同級生のありがたさをつくづく感じています。同窓

会本番まであと数か月。40期生のパワーで乗り切りましょう。 

【佐藤（旧姓：辻井）さおりさん（元１組）】 

現在、北九州市小倉南区に住んでいます。北九州支部総会はほとんど工藤支部長に

お任せでしたので、当日は少しでもお手伝いが出来ればという思いで参加させていた

だきました。受付で大変緊張しましたが、何とか無事終えることができました。大同

窓会に向けて、また 40期の皆さんと絆を深めていけたらと思っています。 

 

「頑張りました！」（北九州支部の 40期の声） 

【石川 隆之君（元 4組）】 

生まれも育ちも北九州市の私は、縁あって嘉穂高校 40期生として入学し、3年間お

世話になりました。現在も北九州市で生活をしています。「その同窓会が北九州市で行

われる」。しかも何十年ぶりかに仲間と共に一つのことを目指して取り組める。私はで

きることをやり遂げようとホテルとの打ち合わせを中心に行ってきました。結果、大

成功に終えることが出来ました。これも、ここまで繋いでこられた先輩方のおかげで

ありますが、何より 40期の仲間がいたからこそ。次は 11月の大同窓会に向けてもっ

と集結しパワーアップして成功に終わらせましょう。 

 

「懇親会(第 4回 H26.1.2)の参加者の声」 

【田中 伸一君（元４組）】 

住まいは福岡市東区。研修講師やコーチングの仕事をしています。一昨年から始 

まった 40期同窓会に参加するのも 4回目。毎回、懐かしい顔ぶれと会うこの機会を 

楽しみにしています。高校時代の友人は、20数年振りに会っても、お互い高校時代 

のまま、時が止まったような感覚で話しができるのがいいですね。まだ、参加されて 

いない方もぜひ来てください。恒例になったフォークダンスもみんなで楽しくやって 

いますよ。 

 

【対馬 真（元４組）】 

現在は高知県南国市にある銃砲メーカー「ミロク製作所」で働いています。今回帰

省をかねて同期会に参加しました。懇親会では卒業以来初めて会う人もいて、本当に

懐かしく会話もはずみました。卒業して長い時間が経ちましたが、こうしてみんなと

集まって会話できるっていいですね。今年は大同窓会総会の当番です。これからも 40



期で盛り上げていきましょう。 

 

【石橋（旧姓：川本）玲子（元４組）】 

現在、福岡市住んでいて、書店に勤めています。同期会では、年を重ねていくごと

にいい顔になっていくみんなの顔を見るのが、とても楽しみです。同期の仲間とは、

久しぶりに会っても、あっという間に学生時代に時が戻り、懐かしい話で盛り上がり

つつ、いま抱えている悩みなどについても語り合える。みなさん、ぜひ参加して、楽

しい時間を過ごしましょう！ 

 

【澤邉 一秀君（元 5組）】 

第 54代應援團副團長の澤邉一秀です。現在、福岡市に住んでおり、電気メーカーに

勤務しております。今回、同窓会長崎支部に参加させていただきました。諸先輩方、

同期の皆さんと色々なお話ができ、パワーをいただきました。また、飯塚ではなく長

崎で我が校歌を歌うことで、嘉穂高校は素晴らしい母校であることを実感しました。 

そのうち、地球の裏側でも校歌斉唱できることを～！ 

11月の大同窓会、盛り上げていきましょう。 

【後藤（旧姓：三谷）佳代さん（元 6組）】 

現在、長崎県平戸市に住んでいます。海がきれいで、海水浴が凄く楽しい所です。 

同期で長崎在住は、私を含め 4人と少なく、驚きました。 

11月は、嘉穂高校の仲間と会いたいなと思っています！ 


